

La Roche-sur-Yon, le 17 mai 2018

COMMUNIQUE DE PRESSE

Circulation et stationnement quartier Sacré Coeur : une rencontre pour échanger sur les scénarii d'aménagement

Aménagement du boulevard Louis-Blanc, création d'un éco-quartier, renouvellement urbain du secteur de l'ex-IUFM ... le centre-ville de La Roche-sur-Yon se transforme progressivement, modifiant ainsi le cadre de vie des Yonnais. C'est pourquoi la Ville a souhaité associer les habitants aux améliorations possibles en matière de circulation et de stationnement dans leur quartier. La collectivité a ainsi mis en place deux ateliers de concertation sur les secteurs Pentagone et Sacré Cœur.

Une première rencontre réunissant habitants, commerçants, élus, conseils citoyens et sages a eu lieu en janvier et a permis d'aboutir à un diagnostic de l'existant. Pour le quartier Sacré Cœur (délimité par la rue Jacques-Cartier au nord, la rue Ney à l'est, le boulevard d'Angleterre au sud et le boulevard Louis-Blanc à l'ouest), 3 enjeux prioritaires ont été mis en évidence :

- Apaiser les circulations et développer les modes actifs ;
- Organiser les circulations ;
- Adapter l'offre de stationnement.

Suite à ce diagnostic, plusieurs scénarii d'aménagements ont été élaborés. Afin d'échanger sur ces propositions, une présentation est proposée aux habitants volontaires du quartier Sacré-Cœur le mercredi 30 mai 2018 de 18h30 à 21h30. Pour s'inscrire, les habitants peuvent transmettre leurs nom, prénom, adresse, téléphone et courrier à atelierconcertation@larochesuryon.fr ou à l'accueil des services techniques au 5, rue La Fayette.

A venir : la présentation des scénarii du quartier Pentagone le mercredi 11 juillet 2018.

CONTACTS PRESSE